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郷田コミュニティ協議会発行  令和 5年度 3号     令和 6年 1月発行 

江津市江津町 995 TEL･FAX 52-5566 

  ≪Gmail：godakominkan@gmail.com≫ 

吉田会長挨拶 

新年あけましておめでとうございます 
 

 

平素は郷田コミュニティの活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

コロナ禍が一段落した昨年でしたが数百年に一度の世界的なパンデミックは社会的なト

ラウマとなって人々の心にのしかかっている様に見えます。又ウクライナや中東の戦争は人

間の醜さや残酷さを全世界に晒しながらその歴史と怨念の深さが伝わってきます。 

今年は元旦早々、正月気分を吹き飛ばす激甚災害「能登半島地震」が発生し被害の

全容は未だに解っていません。被災地の報道を見る度に胸が痛みます。風光明媚な片田

舎、古い木造家屋が多く震源地付近は殆どの家屋が倒壊、又は傾いています。私達の

江津町も同様に古い木造家屋が並んでいます。決して他人事とは思えません。 

先月、益田で開催された自主防災組織について講演を聴きました。その中で報告された

平成 7年 1月 17日発生の阪神淡路大震災では 2510人の方が命を落とされました。一

方、被災家屋から救出され命の助かった人は当日が 428人、翌日が 189人、翌々日が

114人と次第に少なくなりました。救出され命が助かった人の内、77％は近隣の人達により

救い出されています。消防隊、自衛隊は出動に数日要する為、一早く救出に動けるのは

近隣の住民となります。又、被害家屋の間取り、家族状況を知っている事も早期救出の重

要なポイントです。つまり災害直後、一番頼りになるのは近所の人でした。 

昨年夏に郷田コミュニティで自主防災計画を作成しました。今年は実際に活動する防災

組織（概ね自治会単位）の立ち上げに向かって前進したいと改めて強く思っています。江

津町内には災害時要支援者が沢山おられます。地域で情報共有し、その人を誰が、どうし

て、どこにお助けするか、日頃より話し合い確認し合いながら対応したいです。 

どうかご協力の程、よろしくお願い致します。 
 

  

回 覧 

《江津町・島の星町・金田町  世帯数・人口数》 

 

     世帯数    総人口  男    女 

江津町  954         1761      799       962 

島の星町   19      33   15    18 

金田町   23      34   17    17 
                                   令和 5年１１月 30日現在 
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はたちのつどい 

消防 出初式

年末大掃除 12月 12日 

恒例の交流センターの年末大掃除が実施されました。21名の参加者で日頃で

きない各部屋・ベランダ・玄関と隅々まで綺麗にしていただき、清々しく新しい

年を迎えることが出来ました。ご協力頂いたサークルの皆さん、コミュニティの

役員さん、本当にありがとうございました。 

1/2に「令和 6年はたちの集い」が江津市総合市民センターにおいて 

行われました。163人の参加があり、成人代表者が 20歳の決意を述べ、

市職員によるアトラクション「世界に一つだけの花」を合唱し市長と共に楽

しみました。 

令和 6年江津市消防出初式（１月 7日） 

令和 6年度の消防出初式が挙行されました。総合市民センター

での式典の後、江の川左岸の堤防において一斉放水が行われまし

た。 

今年は市中行進は行われず、一斉放水も 4地区（東部・中部・西

部・桜江）に分かれての実施で少し寂しい出初式となりました。 

消防団員表彰者 
〈勤続表彰〉                         〈新入団員〉 

金田分団 10年勤続 団 員 萩田康夫   玉江分団 

本町分団 10年勤続 団 員 神本英司     山田政則 

玉江分団 10年勤続 副部長  本田秀行      右田達郎 

           副部長  佐々木立治  
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とんど焼

き 

≪お知らせ≫                                     （詳しくは回覧にてお知らせします） 

みんなで学ぶ人権講座 
 

日時 ：令和 6年２月１３日（火） 13：30～15：00                     

場所 ：郷田地域コミュニティ交流センター 集会室 

講師 ：江津市人権啓発センター 

      人権啓発・教育推進員 松島 誠 

演題 ：「無意識の思い込みと向き合う」 

～アンコンシャス・バイアスへの気づき～ 

高浜あれこれ

１月 14日山辺神社恒例の「とんど焼き」が江の川河口左岸で

行われました。同神社神職の高橋重宗さんが祝詞をあげた後、地

域の方々が持ち寄った正月のしめ縄などに火を付け、参加した

人々は燃え盛る炎にあたりながら家内安全・無病息災・五穀豊穣

を願いました。 

新年早々「能登半島地震」が発生し大きな被害をもたらしました。

震災で亡くなられた人のご冥福を祈り今後大きな災害が起きない事

を祈りました。 

江津市総合社会福祉大会 

多年にわたり「高浜ひまわりの

会」の会長として交通安全見守り運

動や各種地域福祉活動に中心的・献

身的に取り組まれ地域の向上に多大

な貢献をされ又、郷田地域コミュニ

ティ協議会の役員として地域の向上

に尽力されました。 

感謝状 浦田慧子 様 

徳田洋子先生の

音楽講座

11月 8日・9日に山口県徳佐の岡崎りんご園

にりんご狩りに出かけました。両日とも天候に

恵まれ皆さん思い思いに様々な種類のりんごを

思う存分に堪能していました。皆さん心身とも

にリフレッシュされたことと思います。 

12月 21日のふれあいサロンで徳田洋子先生を招き

療育音楽の講座を行いました。楽器を奏でたり、歌を

歌う事で脳の活性化や心身の健康維持に役立つという

事で、先生のユーモアを交えた進行のもと、クリスマ

スソングやお正月の歌などを楽器演奏と合わせて歌い

ました。とても楽しいクリスマス会になりました。 
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金田あれこれ 

 

12月のサタデースクールは学

習の後、いつもとは違う雰囲気の

集会室でお化け屋敷をしました。

それぞれアイデアを出し合いお化

けになりきって驚かせたり、みん

なでお化け屋敷を楽しみました。 

ハゼ釣り大会 

県道草刈り 

10月２日江の川でハゼ釣りをしました。ハゼ・フグ・ビ

ビンゴが釣れましたが大物の大漁ならず残念でした。 

ガーデニング教室 

１１月 15日 エリカ・シクラメン・ビオラ・白雪姫の

花苗を植木鉢に素敵に仕上げました。 

１１月２７日・12月 3日に亘って本町踏切付近から田野

村間の県道の草刈りをしました。皆さんのお陰で見通し

がとてもよくなりました。ありがとうございました。 

ふれあい会館の大掃除 

かど松作り 

１２月 26日ふれあい会館を隅々まできれいに大掃除 

立派な門松で新年を迎える準備ができました。 

《編集後記》 

  あけましておめでとうございます。皆様におかれましてはご家族お揃いで穏やかな新年を迎えられたことと

思いましたが夕方のテレビ放送をご覧になり大変びっくりされたことと思います。正月早々まさか、あんな大き

な地震が発生するとは思いもよりませんでした。「能登半島地震」と命名され毎日のように地震被害の様子がテ

レビ放送され、被災者の方々の映像に心が痛みます。この地震で亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、また、

被災された皆様にお見舞い申し上げます。復興にはまだまだ時間がかかるようです。一刻も早い復興を願って

います。災害はいつ起こるかわかりません。郷田コミュニティ協議会としても地域住民の「安心」「安全」を第一に

考え昨年作成した「自主防災計画」に基づき、各自治会単位の活動する組織作りを考えていかなければならない

と思います。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 


